

Aumenta apoyo al diálogo entre gobierno venezolano y la oposición



Caracas, 3 nov (RHC) Las apuestas a favor del diálogo entre el Gobierno y la oposición en Venezuela aumentan hoy, incluso entre miembros del sector empresarial del país, ante temores de previsibles estallidos sociales.

Esa iniciativa promovida por el Ejecutivo con acompañamiento externo contribuirá con el desarrollo de la economía para mejorar la calidad de vida de todos los venezolanos, opinó el presidente de la empresa Canteras y Mármol, Arnoldo García Herrero, informa Prensa Latina.

Citado por la Agencia Venezolana de Noticias (AVN), el directivo indicó que "la estabilidad del país está en las bases del diálogo, es muy útil ya que cada una de las partes en un principio podrá defender su tipo de política, pero al final quienes están en el medio son los venezolanos, que son los que se benefician de los aciertos o se perjudican de las políticas erradas".

García Herrero comparte la inquietud de una gran parte de sus compatriotas cuando expresa que el venezolano no quiere más violencia, no quiere más pelea, el venezolano quiere avanzar y por eso es importante resolver las diferencias.

Por otra parte, para los venezolanos el enfrentamiento entre gobierno y oposición es poco probable que tenga un final feliz en momentos en que la mayor preocupación de una mayoría es llevar el sustento a sus familias, sin distinción de tendencias, ya sean chavistas, revolucionarios u opositores.

Evidentemente la guerra económica contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro drenó sentimientos en el corazón de la población y para muchos voceros de esquinas, en calles de la capital, hace falta conversar y acercar posiciones para salir de un atolladero que pudiera desencadenar acontecimientos impensables.

Cuando se produjo en 1992 la rebelión del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, la nación pasaba por una etapa oscura.

Entonces había una crisis económica que afectaba al pueblo y era evidente que la élite política nacional estaba irremediablemente fuera de contacto con la población y haciendo lo que pudiera para evitar el cambio.

Posterior al triunfo del chavismo utilizando las urnas, la pobreza y la desigualdad disminuyeron y la gente lo recompensó con grandes mayorías electorales, sin embargo los que perdieron en lo interno, y con un fuerte respaldo externo, no se cruzaron de brazos y desencadenaron una ofensiva feroz.

En un país las calles son el mejor termómetro y ahora aquí se aprecia una fuerte polarización, como una bomba, que solo la concertación puede desactivar, expresan voceros afines a la oposición y al gobierno.

Durante el proceso de diálogo, que inició el domingo pasado en Caracas" se desarrollarán cuatro mesas temáticas: 1. Paz, Respeto al Estado de Derecho y a la Soberanía Nacional; 2. Verdad, Justicia, Derechos Humanos, Reparación de Víctimas y Reconciliación; 3. Económico-Social; y 4. Generación de Confianza y Cronograma Electoral.

Se prevé que el próximo encuentro de los que conversan tenga lugar el venidero día 11, mientras analistas políticos y voceros pagados desde el exterior auguran un supuesto 2017 impredecible y muy convulso, en especial por la situación económica del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110832-aumenta-apoyo-al-dialogo-entre-gobierno-venezolano-y-la-oposicion>



Radio Habana Cuba